
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

 

 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

L’anno 2023 (duemilaventitre) il giorno 22 (ventidue) del mese di marzo nella sala 

riunioni dell’Idrovora Amolara in Località Capitello, 11, Adria (Ro), si è riunito il Consiglio 

di Amministrazione del Consorzio di bonifica Delta del Po, congiuntamente a quello del 

Consorzio di Bonifica Adige Po, alle ore 20.15 per trattare gli argomenti all’ordine del 

giorno, indicati nella lettera raccomandata di convocazione Prot. n. 1962 del 17.03.2023. 

Assume la Presidenza, a norma dell’art. 14 dello Statuto consorziale, il Presidente del 

Consorzio, Adriano TUGNOLO. 

Eseguito l’appello, risultano presenti (P) e assenti (A): 

 

  P  A   

1 - TUGNOLO Adriano - Presidente x     

2 - UCCELLATORI Giorgio - Vice Presidente x     

3 - BELTRAME Antonio - Membro x  .   

4 - GAIGA Claudio -      “ x     

5 - SALVATORE Nicola -Rappresentante Reg.le   a.g.   

 Totali 4  1   
 

 

Ha giustificato la propria assenza il Revisore dei Conti, Dott. Filippo CARLIN, 

nominato con D.G.R.V. n. 177 del 14.02.2020. 

E’ presente l’Arch. Domeneghetti Michele - Presidente della Consulta dei Sindaci. 

Assiste alla seduta ai sensi dell’art. 22, comma 1, dello Statuto il  Vice Direttore del 

Consorzio – Ing. Rodolfo LAURENTI. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Dott.ssa Claudia ZAMPIERI - Capo 

Settore Affari Legali, Affari Generali e Contratti Pubblici appositamente delegata dal 

Direttore. 

In conformità al disposto dell’art. 21, comma 2, dello Statuto, il Consiglio di 

Amministrazione è validamente costituito con la presenza della maggioranza dei componenti 

in carica, tra cui il Presidente o il Vicepresidente. 

La seduta è legale. 
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Sono altresì presenti i componenti del Consiglio di Amministrazione del Consorzio di 

Bonifica Adige Po 

  P  A   

1 - BRANCO Roberto - Presidente x     

2 - BALLANI Lauro - Vice Presidente x     

3 - BARI Marco - Membro x  .   

4 - PATERGNANI Massimo -      “ x     

5 - AVANZI Giuliano -Rappresentante Reg.le x     

 Totali 5     

 

Inoltre per il Consorzio di Bonifica Adige Po assistono alla seduta il Revisore unico dei 

conti, Dott. Luigi Fini, il Presidente della Consulta dei Sindaci, Sig. Giuseppe Tasso, il Vice 

Direttore Dott. Ing. Giovanni Veronese, il dirigente dell’Area Amministrativa Dott. Marco 

Bordin e il Capo Settore Segreteria Affari Generali e Contratti Pubblici Dott. Francesco 

Ennio. 

I Presidenti, dopo un breve scambio di saluti, avviano la trattazione degli argomenti posti 

all’ordine del giorno: 

ARGOMENTO 1: Collaborazioni consorziali - Provvedimenti 
 

I Presidenti ricordano che con apposite deliberazioni dei Consigli di Amministrazione del 

Consorzio di Bonifica Delta del Po e Adige Po venne disposto di instaurare, a partire dal 

giorno 1° aprile 2015 e, inizialmente, sino al 31 marzo 2016, con termine successivamente 

prorogato al 31 marzo 2020 ed infine al 31 marzo 2024, un accordo interconsorziale di 

collaborazione per l’utilizzo contemporaneo delle funzioni di Direttore Generale del Dott. 

Ing. Giancarlo Mantovani, dipendente del Consorzio di Bonifica Delta del Po. Il rapporto fra 

gli Enti ed il Dott. Ing. Giancarlo Mantovani è stato ed è regolato da specifici accordi. 

Il Presidente Branco comunica che alla fine del 2022 il Dott. Ing. Giancarlo Mantovani ha 

manifestato ai Presidenti dei due Enti la richiesta di valutare la possibilità di anticipare la 

conclusione di detta collaborazione. Ricorda e ringrazia il Direttore per l’enorme lavoro 

svolto a favore dei due Enti, che sicuramente non è stato facile, per la mole di attività che 

comporta la gestione di due Consorzi di Bonifica. Guardando al futuro vede una consistente 

mole di lavoro, anche data dai numerosi lavori affidati ai due Consorzi. Esprime quindi la 

volontà del Consiglio di Amministrazione del Consorzio Adige Po di accogliere la richiesta 

del Dott. Ing. Giancarlo Mantovani e far sì che ciascun Consorzio possa disporre a breve di 

un proprio Direttore a tempo pieno. Comunica che era sua intenzione concludere la 

collaborazione entro il mese di marzo 2023, ma avendo per le vie brevi ricevuto la richiesta 



 

Consorzio di Bonifica Delta del Po – Verbale Consiglio di Amministrazione del 22.03.2023  

3 

 

da parte del Presidente Tugnolo di avere a disposizione più tempo, propone infine che la 

collaborazione si concluda anticipatamente al 30.06.2023. 

Il Presidente Tugnolo prende atto dei tempi accelerati con i quali il Consorzio Adige Po 

vorrebbe concludere anticipatamente la collaborazione per l’utilizzo congiunto del Direttore, 

il quale si aspettava fino a qualche mese fa che la collaborazione si sarebbe conclusa 

secondo il termine previsto, organizzando il suo Ente di conseguenza. Chiede ai componenti 

del suo Consiglio di Amministrazione di esprimersi. 

Il Presidente Branco specifica che i due Enti non volevano chiudere anticipatamente la 

collaborazione, ma tutto è cambiato a seguito della richiesta del Direttore. 

Il Vice Presidente Uccellatori comunica di essere impreparato a chiudere in fretta la 

questione di che trattasi. Il Consorzio Delta del Po era organizzato per giungere con la 

collaborazione sino al 31.03.2024. Prende atto della deliberazione del Consiglio di 

Amministrazione di Adige Po n.3/15 del 25/02/2023, manifestando l’impressione che forse 

prima si sarebbe dovuto trovare un accordo col Consorzio Delta del Po. 

Il Sig. Gaiga esprime la convinzione di non aver percepito l’urgenza di concludere la 

collaborazione, e quindi che i consiglieri potessero essere interpellati prima. La decisione 

infatti avrà effetti sui due bilanci dei Consorzi. 

Il Sig. Beltrame concorda col Sig. Gaiga. 

Il Vice Presidente Ballani comunica che se servisse più tempo per trovare un accordo tra i 

due Enti, è opportuno rinviare la decisone; 

Il Sig. Bari ritiene che, data la situazione, non sia ragionevole portare avanti la 

collaborazione per l’utilizzo congiunto del Direttore fino alla sua scadenza naturale del 

31.03.2024, e che si debba trovare una soluzione condivisa per concluderla anticipatamente. 

Il Sig. Patergnani concorda con quanto asserito dal Sig. Bari. 

Il Sig. Avanzi crede che si possa eventualmente concludere la collaborazione al 30.09.2023, 

precisando che la struttura ed organizzazione del personale di Adige Po è adeguata a 

sostenere la situazione. 

Il Sig. Bari ritiene che il punto d’incontro più equilibrato, quale termine per la conclusione 

della collaborazione, che tenga conto delle esigenze dei due Enti sia il 30.06.2023. 

Anche il Presidente Branco ritiene che il 30.06.2023 sia una giusta mediazione delle 

esigenze dei due Enti. Auspica che ci siano ancora collaborazioni tra i due Enti, ma al 

momento non vede lo spazio per una collaborazione che riguardi la Direzione Generale dei 

due Enti. 
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Il Vice Presidente Ballani ritiene che si possa anche andare qualche mese oltre il 30 giugno 

2023 se questo fosse utile a raggiungere un accordo più soddisfacente. 

Il Presidente Tugnolo non ritiene che qualche mese in più faccia la differenza. 

Il Sindaco Domeneghetti ritiene che si debbano mettere dei punti fermi per giungere ad un 

accordo, il primo dei quali è che l’accordo era basato sulla ripartizione economica dei costi 

nella misura del 60 % per Adige Po e del 40% per il Delta del Po. 

Il Vice Presidente Uccellatori ricorda che si deve chiarire la questione delle ferie arretrate. 

Preso atto di quanto emerso dalla discussione, su proposta dei Presidenti Branco e Tugnolo, 

unanimemente i Consigli di amministrazione stabiliscono di rinviare ad altra seduta la 

decisione in merito all’anticipata conclusione dell’accordo di collaborazione tra i Consorzi di 

Bonifica Adige Po e Delta del Po per l’utilizzo contemporaneo delle funzioni di Direttore 

Generale del Dott. Ing. Giancarlo Mantovani, dipendente del Consorzio di Bonifica Delta del 

Po, scadente il 31.03.2024, in quanto vi è la necessità di effettuare ulteriori approfondimenti, 

necessari al fine di assumere il deliberato più corretto ed idoneo. 

Il Consiglio di Amministrazione approva con voti unanimi e palesi. 

Deliberazione. n. 576/CDA/3241. 

 

ARGOMENTO 2: Approvazione verbale seduta precedente del 07.03.2023 

 

Il Presidente legge sommariamente il verbale della seduta svoltasi in data 07.03.2023. 

Il Consiglio di Amministrazione approva con voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 577/CDA/3242. 

 

ARGOMENTO 3: Ratifica deliberazioni presidenziali 

 

Il Presidente comunica che non sono state fatte deliberazioni presidenziali, ai sensi dell’art. 

13, lettera f) dello Statuto consorziale. 

 

ARGOMENTO 4: Comunicazioni del Presidente 

 

Non ci sono comunicazioni da fare ai consiglieri. 

 

- ° - ° - 

 

Ultimata la trattazione degli argomenti e non essendovi altre comunicazioni da riferire, alle 
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ore 21.55, essendo esaurito l’ordine del giorno, i Presidenti dichiarano chiusa la seduta del 

Consiglio di Amministrazione. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL VICEDIRETTORE 

 -Dott.ssa Claudia ZAMPIERI-  -Ing. Rodolfo LAURENTI- 

   

 IL PRESIDENTE  

 -Adriano TUGNOLO -  
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… Omissis… 

 

Deliberazione. n. 576/CDA/3241. 

Deliberazione n. 577/CDA/3242. 

 


